

# Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Buka Rakornis TP PKK Kabupaten Asahan di Kecamatan Tanjung Balai

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.JENDELAINONESIA.COM](http://ASAHAN.JENDELAINONESIA.COM)

Oct 1, 2023 - 21:39



**ASAHAN** - Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Buwono Prawana, SIP, M.Si membuka Rapat Koordinasi (Rakornis) TP PKK Kabupaten Asahan, di Aula Kantor, Kecamatan Tanjung Balai, Asahan, Sumatera Utara pada Rabu,

(27/09/2023), turut dihadiri OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Kepala Desa se-Kecamatan Tanjung Balai, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus, Ketua TP PKK Kecamatan se-Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Desa se-Kecamatan Tanjung Balai dan tamu undangan lainnya.

Pada laporannya Kepala Dinas PMD Kabupaten Asahan Suherman Siregar, SSTP, MM menyampaikan tujuan dari Rakornis ini adalah, untuk meningkatkan kerja sama pengurus tim penggerak PKK Kabupaten, Kecamatan dan TP. PKK Kelurahan/Desa, menguatkan dan meningkatkan program-program pokok PKK yang akan dilaksanakan dan meningkatkan pengetahuan dan pemahaman pengurus TP. PKK terhadap materi yang disampaikan oleh narasumber.

Ditempat yang sama Ketua TP PKK Kabupaten Asaha Hj. Titiek Sugiharti Surya, mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan yang selalu mendukung program kerja TP. PKK Kabupaten Asahan. "Dukungan yang diberikan Pemerintah Kabupaten Asahan, kepada TP. PKK Kabupaten Asahan sangat bermanfaat, diharapkan dukungan yang diberikan ini dapat terus berlanjut, sehingga program kerja TP. PKK Kabupaten Asahan dapat terus berjalan", harap Ketua.

Ketua juga meminta kepada OPD, Kecamatan dan Desa dapat membantu dan mendukung TP. PKK dalam menghadapi setiap lomba yang diikuti oleh TP. PKK Kabupaten Asahan.

Terakhir Ketua mengatakan, TP. PKK Kabupaten Asahan siap membantu dan mendukung Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya "mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter".

Sementara Bupati Asahan pada pidato tertulisnya yang disampaikan oleh Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat mengatakan, PKK sangat berperan penting dalam pemberdayaan ekonomi keluarga. PKK adalah gerakan yang muncul dan tumbuh dari bawah dengan wanita khususnya para ibu sebagai penggerakannya.

Tujuan utama gerakan PKK adalah mewujudkan keluarga sejahtera, keluarga yang menciptakan keselarasan, keluarga yang menciptakan keselarasan, keserasian dan keseimbangan antara kemajuan lahiria dan batin.

Selanjutnya Buwono mengatakan, untuk mewujudkan tujuan gerakan PKK tersebut, Bupati Asahan beserta Organisasi Perangkat Daerah selaku pembina dan memfasilitasi berbagai program kegiatan, dimana Tim Penggerak PKK Kabupaten Asahan telah berkiprah secara optimal melaksanakan tugas dan fungsinya melalui beragam program dan kegiatan yang bermuara pada peningkatan kehidupan keluarga dan masyarakat di daerah ini.

"Mengingat besarnya tantangan pembangunan kedepan yang akan kita hadapi bersama, kami mengharapkan agar tim penggerak PKK Kabupaten Asahan turut membantu dalam akselerasi penuntasan berbagai program pembangunan, sebagai upaya yang ingin kita tuju bersama mewujudkan visi pemerintah Kabupaten Asahan "Masyarakat Asahan sejahtera religius dan berkarakter", ucapnya.

Menutup pidatonya Buwono, berharap melalui Rapat Koordinasi Teknis, gerakan PKK agar terus tumbuh dan berkembang sehingga mampu memberikan kontribusi bagi masyarakat, kontribusi dalam mensukseskan pembangunan di Kabupaten Asahan. "Terima kasih kepada para OPD yang telah mendukung pelaksanaan program kegiatan Tim Penggerak PKK Kabupaten Asahan dalam mensukseskan dan memberhasilkan 10 Program pokok PKK", ungkapnya.

Pada kegiatan ini peserta Rakornis diberikan materi tentang Etika dari Narasumber Lembaga Multi Kompetensi Utama Ny. Sri Wahyuni Sofyan, S.Sos, MM. **Edward Banjarnahor**